



AGENDA VISITA DE JULIÁN ÁLVAREZ A CÓRDOBA: 01/06/2.006

10:30 horas – Rueda de prensa en la Sede Provincial del Partido Andalucista. Intervienen María José Rider Secretaria Provincial de Comunicación e Imagen, Antonio Jurado, Primer Secretario Provincial y Julián Álvarez, Secretario General del Partido Andalucista.

11:30 horas – Visita y entrevista en Diario ABC Córdoba. Acompañan a Julián Álvarez, Antonio Muro, Secretario Local de Córdoba, M^a José Rider, Secretaria Provincial de Comunicación e Imagen y Pedro Antonio Linares, Vicesecretario Provincial de Organización.

12:30 horas – Entrevista en Informativos de ONDA MEZQUITA. Acompañan a Julián Álvarez, Antonio Muro, Secretario Local de Córdoba, M^a José Rider, Secretaria Provincial de Comunicación e Imagen y Pedro Antonio Linares, Vicesecretario Provincial de Organización.

14:30 horas – Almuerzo en Mesón Navarro, C/ Nueva, 6 (Villafranca). Acompañan a Julián Álvarez, Pedro Antonio Linares, Vicesecretario Provincial de Organización, Antonio Jurado, Primer Secretario Provincial y compañeros de la Agrupación de Villafranca.

17:00 horas – Entrevista en la Televisión Comarcal del Alto Guadalquivir (Villafranca). Acompañan a Julián Álvarez, Pedro Antonio Linares, Vicesecretario Provincial de Organización, Antonio Jurado, Primer Secretario Provincial y compañeros de la Agrupación de Villafranca.

19:00 horas – Entrevista en la Televisión Local de Castro del Río. Acompañan a Julián Álvarez, Antonio Jurado, Primer Secretario Provincial y compañeros de la Agrupación de Castro del Río.

20:30 horas – Entrevista en la Televisión Local de Nueva Carteya. Acompañan a Julián Álvarez, Antonio Jurado, Primer Secretario Provincial y compañeros de la Agrupación de Nueva Carteya.

13:15: Entrevista en directo en PTU
15 minutos.

Antonio
Morano
Villegas
Antonio
Muñoz
Miguel
Antonio
Rodríguez

Fernando del Valle Aparici
Director Adjunto

Gondomar, 9, 3^o 14003 Córdoba

Ingeniero Juan de la Cueva, 18 Pol. Industrial Botacillo



Andalucía, 1 de junio de 2006

- Estamos viendo con enorme perplejidad como Andalucía es un “actor secundario” en la política estatal. Lo hemos visto en el debate sobre el estado de la Nación, lo estamos viendo en la reforma del Estatuto. Andalucía, con el PSOE en la Junta y en La Moncloa, no pinta absolutamente nada. La comunidad con más problemas del Estado no es ningún problema para el Estado. Y esto es sólo culpa y responsabilidad del señor Chaves.
- El caso andaluz está tan subordinado al problema catalán que ya no se hablará más de nuestro Estatuto hasta que no se celebre el referéndum catalán del 18 de junio.
- Al PSOE sólo le interesa el Estatuto catalán porque tiene que asegurarse la gobernabilidad en La Moncloa. Al PSOE no le interesa el problema de Andalucía porque no le supone ningún rédito político.
- Zapatero ha reconocido en el debate sobre el Estado de la Nación que el Estatuto catalán es un “estatuto de estatutos”. Esto es profundamente peligroso e injusto: no sólo el PSOE establece un nuevo nivel de rango autonómico que no aparece en la Constitución, como es el de Nación, sino que además reconoce que no todas las leyes autonómicas son equiparables. Dicho de otra forma, da la impresión que el Estatuto andaluz, para Zapatero y para el PSOE, es un Estatuto menor en comparación con el Estatuto catalán.
- No podemos permitir este atropello. El Estatuto andaluz tiene que ser un antídoto ante la discriminación política.
- Porque yo le pregunto al señor Chaves: ¿Desde cuando Cataluña es más que Andalucía? ¿Cuánto tiempo vamos a esperar a que nos paguen lo que nos deben?



MODELO INJUSTO

- Zapatero está tejiendo un modelo territorial claramente perjudicial para las comunidades que no tenemos ni poder ni riqueza. Zapatero parece hablar de un Estado Federal compuesto por Cataluña, País Vasco y el resto, al que podríamos llamar España. Cataluña y País Vasco establecen el marco de relaciones y de condiciones, y el resto las aceptan como pueden.
- Los nacionalistas catalanes sustentan al gobierno de Zapatero. Y Andalucía va a ser la que tenga que sustentar las ansias de poder del nacionalismo catalán. Andalucía está pagando a los demás el derecho a “discrepar” del Estado.
- El Estatuto PSOE-IU condena a Andalucía a vivir en el extrarradio del Estado. Cataluña, en cambio, es ahora mismo el “centro” del Estado.

FELIPE GONZÁLEZ

- “Realidad nacional” es actualmente a “Nación” lo que hace 25 años era “región” a “nacionalidad histórica”. Incluso es peor: “realidad nacional” es nada, como ayer mismo reconoció Felipe González.
- Maragall también afirmaba ayer que sólo hay tres nacionalidades en sentido estricto: Cataluña, País Vasco y Galicia. Maragall es el PSOE, es decir, eso lo dice el PSOE. Para el PSOE, Andalucía no tiene la misma condición histórica que Cataluña. Por tanto, aquí hay alguien que miente sobre el papel, el estatus y el futuro de Andalucía, y que no es otro que Chaves y el PSOE-A.
- El PSOE parece inquieto con la posición del PA. “¿Será el PA capaz al final de estar en el “no” al Estatuto y coincidir con el PP?”, se preguntaba ayer Felipe González. A mí me da exactamente igual lo que haga el PP. Simplemente tengo claro una cosa: **el Partido Andalucista se ha quedado solo en la defensa de la igualdad de Andalucía con el resto del Estado.** Y no cejaremos en el empeño de denunciar que **NO QUEREMOS SER MENOS QUE CATALUÑA.**